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К сведению

Уважаемые почтовые работники 
Свердловской области!

 
Поздравляю вас с профессиональным праздником и бла-

годарю весь многотысячный коллектив  работников почто-
вой связи Свердловской области за надёжную связь, своев-
ременную доставку корреспонденции, профессионализм и 
оперативность. 

 Почта в современных условиях – это не просто средство 
общения, а важная составляющая развития общества, спо-
собствующая росту экономики и бизнеса. 

В Екатеринбурге первая почтовая станция открылась  
265 лет назад, в 1754 году. И с тех пор больше двух с по-
ловиной веков почта  верно служит уральцам, объединяя, 
связывая в единое целое  города и сёла, доходя до самых от-
далённых и труднодоступных территорий. Средняя протя-
жённость почтовых маршрутов в нашем регионе составля-
ет 48 тысяч километров в сутки – больше длины экватора. 
Одна эта цифра позволяет судить о том, сколько непростых 
задач решает Свердловский филиал Почты России.

Сегодня он активно развивается, стремясь к росту ко-
личественных и качественных показателей работы. Год от 
года увеличивается количество почтовых отправлений и 
перечень услуг, которые Почта России оказывает уральцам. 
Планомерно идёт модернизация отделений связи – полно-
стью заменены почтово-кассовые терминалы, компьютер-
ный парк и программное обеспечение, успешно внедряется 
система электронной очереди.  

 

Уважаемые почтовые работники 
Свердловской области!

Благодарю вас за ответственный подход к реформирова-
нию отрасли, за весомый вклад в достижение нашей общей 
цели – вывести Средний Урал в тройку лучших регионов 
страны, добиться повышения качества жизни уральцев. 

Желаю покорения новых профессиональных вершин, 
успехов во всех начинаниях, счастья и здоровья!

Е. В. КУЙВАШЕВ, 
губернатор Свердловской области.

Так сбываются желания

От руководства почтамта и 
от себя лично поздравляю вас 

с профессиональным праздником, 
Днём Российской почты. 

Об отключении водоснабжения
Администрация Муниципального образования город 

Ирбит  сообщает: в связи с ремонтными работами, прово-
димыми на центральном магистральном водопроводе, бу-
дет прекращено холодное водоснабжение абонентам МУП 
МО город Ирбит «Водоканал-сервис» (северная часть горо-
да Ирбита и на посёлке мотозавода по улице Советской от 
ж/д переезда до улицы Комсомольской) на период с 18 ча-
сов 17 июля до 18 часов 18 июля. 

Просьба жителям и юридическим лицам 
сделать необходимый запас воды.

В почтовой отрасли трудятся 
замечательные люди, душой и 

сердцем преданные своему 
непростому и ответственному 

делу, отдающие ему богатый 
накопленный опыт, знание и силы.

Благодарю вас за добросовестный 
труд  и преданность профессии! 
Крепкого здоровья вам и вашим

близким, успехов, 
благополучия и счастья!

Т. В. СЕРЕБРЕННИКОВА, 
начальник Ирбитского почтамта.  

М. Н. ЧАЩИНА: 
«Наши отправления – до Москвы, 
до самых окраин и далее – за рубеж». 

В шесть часов утра на Ирбитский 
почтамт прибывает автофургон на 
базе КАМАЗа с Екатеринбургского ма-
гистрального сортировочного центра. 
Здесь разгружают входящие почтовые 
оправления на четыре административ-
ные территории – Ирбит, Ирбитский, 
Слободотуринский и Туринский райо-
ны. Далее почтовый автомобиль следу-
ет до Тавды, где оставляет груз на этот 
город и Таборы, а по отделениям по-
чтовой связи развоз уже «внутренним» 
транспортом. После чего КАМАЗ при-
нимает исходящий «набор» и, с даль-
нейшей остановкой по тому же поводу 
в Ирбите, следует до Екатеринбурга. 

А на страховом участке Ирбитского 
почтамта начинается «час пик»: не-
обходимо к восьми утра рассортиро-
вать всю прибывшую из областного 
центра доставку по пятидесяти пяти 
отделениям связи, чтобы отправить 
на маршруты пять-семь почтовых УА-
Зов и «Газелей». Вся работа выполня-
ется операторами и сортировщиками 
под руководством начальника участка  
М. Н. Чащиной. 

На Ирбитском почтамте Марина 
Николаевна с 1992 года, когда орга-
низация называлась узлом почтовой 
связи. Далее трудилась оператором, 
заместителем начальника отделения 
почтовой связи, начальником отделе-
ния, заместителем начальника стра-
хового участка и последние пять лет 
его начальником. 

Сегодняшняя озабоченность руко-
водителя – о кадрах. Штат укомплек-
тован, но на переломе «нулевых» годов 
произошла смена поколений: многие 
ветераны уходили на заслуженный от-
дых, а молодёжь зачастую приходит 
с малой ответственностью на пору-
ченное дело и с большим желанием «си-
деть в телефоне». 

В день нашего посещения страхово-
го участка на маршруты отправилось 
семь автомобилей. Самый дальний – в 
Слободотуринский район. Туда и лежал 
наш путь с водителем Андреем Казако-
вым и почтальоном по сопровождению 
и обмену почтовых отправлений Алек-
сандром Евгеньевичем Шаламовым. 

Если у Андрея стаж работы на по-
чтамте немногим более года, то у его 
коллеги 26 лет назад здесь и начиналась 
трудовая биография. Правда, в про-
шлом году Александр Евгеньевич уволь-
нялся, решив поискать счастье в других 
местах. Однако месяц спустя вернулся, 
родному делу не нашлось замены. И та-
кие примеры тут не единичные… 

В каждом из почтовых отделений 
и ещё на двух «промежуточных» оста-
новках моим спутникам пришлось 
оправдываться за «облегчённую» до-
ставку. А именно – лишь газет, жур-
налов и простых писем. Всё осталь-

ное, что нуждалось в компьютерной 
обработке, на места не поступило 
ввиду обесточивания почтамта. При 
реконструкции центральной площади 
строители неожиданно наткнулись на 
подземный силовой кабель, и в тече-
ние восемнадцати часов микрорайон 
оставался без электричества. 

На наш вопрос – каких перемен 
ждут – оба члена экипажа, не сгова-
риваясь, ответили: повышения зар-
платы. И надо же быть такому совпа-
дению – буквально через несколько 
дней после нашего разговора стало из-
вестно: со второго полугодия зарплата 
водителей увеличена на 25 процентов. 
Представителям других профессий 
придётся подождать. 

У администрации почтамта пробле-
мы обширнее и глубже. Озабоченность 
по сохранению штатов, в том числе че-
рез улучшение условий труда. Нынче 
проводится ремонт помещений Гаёв-
ского отделения связи, первого город-
ского в Ирбите и первого в Тавде. 

Но кадровый голод остаётся. По 
этой причине на замке отделения в 
Белослудском и Лопатково Ирбитско-
го района, Герасимовке и Карабашке 
Тавдинского. Часто меняются сотруд-
ники в единственном отделении рай-
онного центра Таборы. А специалиста, 
в частности оператора, «с улицы» не 
взять: надо выучить, тем более теперь, 
когда с каждым годом приходят новые 
технологии и меняются программы 
обработки почтовых отправлений. 

Есть сложности и с транспортом. 
При нормативной эксплуатации по-
чтовых автомобилей в восемь лет, из 
18 единиц половина – на службе от 9 
до 19 лет. «Самые свежие» вливания – 
шесть автомобилей – в 2015 году. 

Несмотря на «обстоятельства» – 
внезапные и давние – спрос за вы-
полнение качественных показателей 
никто не снимал. В среди них – и со-
блюдение контрольных сроков про-
хождения почтовых отправлений, ко-
торый осуществляется со стороны и 
клиентов, и вышестоящих инстанций. 

И коллектив Ирбитского почтамта 
старается не отставать от событий, в 

том числе происходящих на уровне 
Свердловского управления «Почты Рос-
сии» и выше. В нынешних конкурсах 
профессионального мастерства уча-
ствовали начальник шестого городско-
го отделения Марина Сергеевна Юди-
на и почтальон Чёрновского отделения  
Маргарита Валерьевна Попова.  

В областном ведомственном кон-
курсе «Музыкальная открытка» наша 
Юлия Пономарёва стала победите-
лем, оказавшись самой яркой солист-
кой. Отличились ирбитчане и в спар-
такиаде «Макро-регион-Урал», куда 
входят Курганская, Свердловская, 
Тюменская, Челябинская области 
и Ханты-Мансийский автономный 
округ. В составе сборной Свердлов-
ской области Наталья Волкова и Ека-
терина Тюстина стали победителями 
в легкоатлетической эстафете, кроме 
того, Наталья заняла первое место в 
беге на дистанции 400 метров, а Ека-
терина – третье на стометровке. 

Не забывают в коллективе поздрав-
лять с трудовыми юбилеями. Сорок 
лет отдала однажды и навсегда вы-
бранному делу Татьяна Викторовна 
Юрьева, заместитель начальника по-
чтамта, 35 – Лилия Фанусовна Чупри-
кова, оператор связи 1-го класса, 30 
– Татьяна Николаевна Симанова, по-
чтальон 1-го класса. 

Второй год коллектив, исходя из 
многочисленных пожеланий, будет 
встречать профессиональный празд-
ник в воскресенье, а не как прежде – в 
субботу, когда значительная часть со-
трудников находилась на рабочих ме-
стах – без права выбора.  

Трудящиеся надеются и на более 
благосклонное отношение к ним со 
стороны местных органов власти. А 
пока из шести территорий в зоне об-
служивания Ирбитского почтамта 
только администрация Туринска нахо-
дит возможность поздравить коллек-
тив с профессиональным праздником. 
Совпадение или нет, но именно там 
кадровый вопрос стоит менее остро… 

Лев ПОЛИЩУК. 
Фото автора. 
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Высокий уровень собираемости 
взносов на капремонт 

Фонд капитального ремонта Свердловской области отметил 
муниципалитеты с высоким уровнем собираемости взносов. 

По итогам 2018 года платёжную дисциплину выше сред-
необластного показателя – 95,62 процента – обеспечили 37 
территорий. В 16 из них уровень сбора платежей превысил 
100 процентов.

«Собираемость выше ста процентов говорит о том, 
что собственники жилья в этих муниципальных об-
разованиях не только вовремя оплачивают текущие 
начисления, но и погашают задолженность за пре-
дыдущие периоды. Своей платёжной дисциплиной 
жители продемонстрировали заинтересованность в 
капитальном ремонте и обеспечили максимальное вы-
полнение программных мероприятий», 

– рассказал генеральный директор Фонда 
капитального ремонта Станислав СУХАНОВ. 

В перечень муниципальных образований с самой высо-
кой платёжной дисциплиной вошло и Ирбитское муници-
пальное образование (102,52 %). 

По словам Станислава Суханова, объём средств, кото-
рый региональный оператор вправе ежегодно израсходо-
вать на финансирование региональной программы капи-
тального ремонта многоквартирных домов, определяется в 
зависимости от объёма тех взносов, которые поступили в 
фонд за предшествующий период. Таким образом, повыше-
ние уровня собираемости способствует увеличению темпов 
и объёмов выполняемых в муниципалитетах ремонтных 
работ. 

«Денежные средства, поступающие от собственников, 
имеют строго целевое назначение и используются ис-
ключительно на проведение капитального ремонта», 

– напомнил глава фонда. 

По информации департамента информационой 
политики Свердловской области. 

Итоговая аттестация 
проведена на отлично!

Для 141 одиннадцатиклассника ирбитских 
школ позади волнения единого государственно-
го экзамена, ожидание результатов. Сегодня уже 
можно подвести итоги государственной итоговой 
аттестации.

Стабильно на высоком уровне наши выпускни-
ки сдают экзамен по русскому языку: средний балл 
в течение пяти лет выше 72 баллов по 100-балль-
ной шкале. 40 выпускников получили за свои рабо-
ты по русскому языку 80 и более баллов. У Кирилла 
Лесечко, учащегося школы № 13, и Ирины Стафее-
вой, учащейся 10-й школы, по 98 баллов.  Это, без-
условно, замечательный результат, только в одном 
шаге от максимального балла. 

Наибольший балл по химии – 83 получил Илья 
Граф, учащийся школы № 13, что также выше 
лучшего результата прошлого учебного года. От-
метим, что Илья в текущем году по результатам 
муниципального этапа добился права стать участ-
ником регионального этапа олимпиады по хи-
мии. Выдающийся результат в 98 баллов, но уже 
по истории, у учащегося школы № 18 Ильи Семё-
нова. Илья единственный в нашем городе, кто по 
истории преодолел рубеж в 80 баллов, но в целом 
подготовка по истории тех, кто выбрал для сдачи 
ЕГЭ данный предмет, улучшилась, и средний балл 
вырос на 5,4 по сравнению с прошлым годом. 

Традиционно самым выбираемым предметом 
остается обществознание, в текущем году его сда-
вали 76 человек. 12 из них получили 80 и более 
баллов. Наибольший балл – 92  у Ефима Чусовити-
на, учащегося школы № 18. 

Два выпускника школы № 13 Михаил Фоминых и 
Артём Шориков получили по 91 баллу за работу по 
информатике, что тоже является великолепным ре-
зультатом текущего учебного года, если учесть, что 
в прошлом году наибольший балл у нас равнялся 81. 

С 2019 года впервые учащиеся могли выбрать 
только один уровень для сдачи математики: базо-
вый или профильный. В нашем городе 60 учащих-
ся сдавали математику на базовом уровне, 81 – на 
профильном. С базовой математикой учащиеся 
справились очень хорошо, решив верно в среднем 
17 задач из 20, а шесть человек выполнили верно 
все предложенные задачи. По профильной мате-
матике, в отличие от прошлого года, когда толь-
ко один человек преодолел порог в 80 баллов, в 
текущем году сразу семь человек стали «высо-
кобалльниками»! Это Даниил Хоробрых (школа  
№ 8), Наталья Юдина (школа № 9), Ирина Стафеева, 
Михаил Бердюгин (школа № 10), Кирилл Лесечко, 
Михаил Фоминых, Артём Шориков (школа № 13).

«Подготовка в течение года к олимпиадам раз-
личного уровня, решение задач повышенного 
уровня сложности и системное освоение учебных 
дисциплин позволяют выпускникам достигать 
столь высоких результатов», 

– отметила начальник городского 
управления образованием Юлия ЛЫЖИНА. 

Основной период проведения государственной 
итоговой аттестации в городе Ирбите прошёл без 
нарушений процедуры проведения, с соблюдением 
требований Порядка проведения ГИА-9 и ГИА-11: 

– бесперебойную работу системы видеонаблю-
дения обеспечили  специалисты ОАО «Ростелеком»;

– в период проведения итоговой аттестации не 
было сбоев в системе энергоснабжения, телефон-
ной связи, доступа в интернет; 

– на входе в пункт проведения ЕГЭ дежурили ор-
ганизаторы с ручными металлодетекторами,  что 
позволило обеспечить безопасность участников, 
исключило присутствие в ППЭ посторонних лиц, 
факт использования запрещённых электронных 
устройств и телефонов;

– на протяжении всех экзаменов в ППЭ присут-
ствовали медицинские работники, их работу обе-
спечило ГБУЗ СО «Ирбитская ЦГБ».

Максимальную прозрачность процедуры ЕГЭ 
обеспечили общественные наблюдатели. Юлия 
Николаевна Лыжина поблагодарила всех роди-
телей, кто откликнулся на приглашение школ, 
прошёл обучение и присутствовал в пунктах про-
ведения экзаменов. Их безвозмездная работа обе-
спечила объективность и соблюдение прав всех 
учащихся во время проведения единого государ-
ственного экзамена.

Марина ЖИЛЬНИКОВА, 
старший методист системы образования. 

Образование

С некоторыми из ответов мы познако-
мим читателей.

– В чём заключается проект ПФР 
«Моя пенсия»?

В рамках проекта мы планируем граж-
данам, которые уже имеют достаточный 
трудовой стаж, но у которых есть ещё 
время до пенсии, предоставлять полную 
информацию о том, какие пенсионные 
права они смогут получить, если продол-
жат работать и двигаться по той же тра-
ектории. Планируем каждые три года эту 
информацию обновлять. Таким образом, 
к моменту выхода на пенсию человек уже 
будет знать, какой у неё размер.

– В целом работа Фонда носит про-
активный характер. Что это означает?

То, что услуга приходит к человеку, а 
не он за ней. Мы сами информируем его 
и говорим, что он имеет право на опре-
делённые меры поддержки, поэтому мы 
сейчас подготовили и внесли предложе-
ния о том, чтобы ряд услуг постепенно 
переводить на беззаявительный харак-
тер. Это важное направление нашей 
работы.

– Пенсионный фонд участвует в на-
цпроекте по снижению бедности. В 
чём заключается ваша работа? 

В первую очередь, мы содействуем ре-
гионам в выявлении тех граждан, кото-
рые находятся за чертой бедности. Есть 
данные Росстата, которые он получает 
на основании своих исследований и до-
водит до регионов общую цифру бедных. 
Есть данные регионов о том, кто обра-
тился за той или иной поддержкой.

Как известно, сейчас в восьми регио-
нах России проводится пилотный про-
ект, направленный на снижение уровня 
бедности в два раза до 2024 года. В этой 
связи ПФР активно участвует в работе с 
пилотными регионами в части разработ-
ки методики определения нуждающихся 
граждан.  Совместно мы сейчас вместе 
разрабатываем технологию автомати-
ческого определения бедных на основе 

Нацпроект

Беспокоиться не о чем

единой государственной информацион-
ной системы социального обеспечения 
ЕГИССО, где сосредоточена информация 
обо всех мерах соцподдержки и получа-
телях, которым она положена.

Наша задача в течение этого года 
опробовать эту модель в пилотных реги-
онах и уже дальше распространить на все 
субъекты РФ. По сути, мы – информаци-
онная база для регионов и Минтруда для 
реализации этой программы. И помощь 
Росстату, конечно.

– Пенсионный фонд майскими ве-
домостями начал выплату пенсии по 
новому образцу – сверх прожиточного 
минимума. Сколько человек получили 
перерасчет? 

Получили все. Дело в том, что в соот-
ветствии с законом, который был подпи-
сан 1 апреля, у нас компенсация к пенсии 
и единая денежная выплата должны учи-
тываться сверх федеральной социальной 
доплаты. Получателей федеральной со-
циальной доплаты у нас четыре миллио-
на, региональной – 435 тысяч. Вместе с 
пенсией за май ПФР всё пересчитал и до-
платил разницу. Порядка 4,5 млн наших 
граждан увеличили свои пенсии.

– Расскажите поподробнее о допол-
нительных инструментах, ограничи-
вающих обналичивание материнского 
капитала, которые готовит Фонд.

В законе, принятом в марте этого 
года, речь идёт о том, чтобы направлять 
материнский капитал на улучшение жи-
лищных условий, в том числе погашение 
кредита, взятого ради этой цели. Закон 
направлен на то, чтобы предупредить 
мошенничество в этой сфере, оставив 
в списке организаций-операторов этих 

средств только те, чья деятельность регу-
лируется Центральным банком. Этим же 
законом ПФР дано право запрашивать 
у муниципальных органов данные о ка-
честве жилья, которое приобретается за 
счёт средств материнского капитала. 

– Планирует ли ПФР ещё как-то 
доработать закон о материнском 
капитале?

Работаем с Минсоцтруда над этим во-
просом. В прошлом году было принято 
решение о том, чтобы средства материн-
ского капитала направлять на дошколь-
ное образование: количество заявлений 
выросло на 40 процентов. Однако нельзя 
было направлять эти средства на обра-
зовательные услугу у индивидуальных 
предпринимателей, что мы пытаемся 
исправить. Также в следующем году мы 
планируем проиндексировать матка-
питал на уровень инфляции этого года. 
Этот вопрос будет решаться при подго-
товке закона о бюджете Фонда на 2020–
2022 годы.

– Все ведомства переходят на элек-
тронные услуги. Все ли сервисы Фонда 
готовы к нововведениям? Нет ли угро-
зы утечки данных россиян?

Всеобщая цифровизация позволяет 
уже обходиться без материальных но-
сителей. Гражданам будет удобно, и это 
будет развивать услуги в электронном 
виде. Электронная система Пенсионно-
го фонда защищена, она аттестована со-
ответствующим образом и значительно 
упрощает жизнь гражданам. Беспокоить-
ся не о чем.

Беседовала Ольга КУДРЯКОВА, 
источник: «РИА Новости».

Пенсионный фонд России является одним из участников национального проекта по 
снижению бедности в РФ. Об особенностях работы в этом направлении, изменениях 
статуса внебюджетных фондов и нововведениях, связанных с выплатой материнского 
капитала, в интервью «РИА Новости» рассказал глава ПФР Антон ДРОЗДОВ.

Первая станция по мусору!
МУП «Спецавтобаза», являющееся региональным оператором по 

вывозу мусора в Екатеринбурге и в Восточном управленческом окру-
ге, организует первую в регионе мусороперегрузочную станцию, 
которую планируют построить в Ирбитском районе. Строительство 
новой станции позволит, прежде всего, обеспечить бесперебойность 
вывоза отходов с удалённых от полигонов территорий, откуда они 
будут доставляться на перегрузочные станции, где их будут прессо-
вать, загружать в автомобили-мультилифты и везти на полигоны. 

Консультации на пользу
За первое полугодие специалистом консультационного пункта 

Роспотребнадзора оказано 367 консультаций по вопросам защиты 
прав потребителей. Подготовлено 26 претензий на сумму более 473 
тысяч рублей, из них 21 была удовлетворена в досудебном порядке. 

Подготовлено 15 исковых заявлений по вопросам продажи не-
продовольственных товаров (телефоны, обувь, мебель…). Число 
рассмотренных и удовлетворённых судом исков 6, сумма возме-
щенных денежных средств по решению суда более 732 тысяч ру-
блей. Обращаться можно по адресу: улица Мальгина, 9, кабинет 36, 
телефон 8(343 55) 6-36-28.

Ирбитчане в быте знают толк!
В XXIII открытых межрегиональных соревнованиях «Школа 

безопасности» приняло участие 12 команд. Свердловскую область 
представили команды школы № 8 города Ирбита и станции туриз-
ма города Карпинска. 

В течение пяти дней участники показывали практические навы-
ки выживания в природе, ведения поисково-спасательных работ 
при техногенных и природных ЧС. 120 юных спортсменов  разме-
щались в палаточном лагере, обустройство которого оценивалось 
судьями и учитывалось при подведении итогов. Команда из Ирбита 
за организацию быта в полевых условиях получила первое место! 

В общем зачёте Свердловская область заняла 4 место. 
Подготовила 

Елена АБРАМОВА.

Новости Официально
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Летом 1944 года советские войска про-
вели крупную стратегическую наступа-
тельную операцию «Багратион». Для её 
осуществления были привлечены четыре 
фронта: 1-й Прибалтийский, 1-й, 2-й и 3-й 
Белорусский. Наши войска нанесли гит-
леровцам крупнейшее поражение, разбив 
наголову центральную группировку немец-
ких войск в составе трёх армий, перебив и 
пленив при этом 540 тысяч вражеских сол-
дат и офицеров.

Мы восхищаемся белорусским народом, 
заплатившим немыслимые жертвы за по-
беду в Великой Отечественной войне: каж-
дый третий белорус погиб, сражаясь в рядах 
Красной Армии, партизанских отрядов или 
подполья, погиб в ходе тех карательных 
операций, которые проводили оккупанты 
на временно оккупированной территории. 
Вместе с тем охватывает чувство гордости: 
несмотря ни на что, отважные стойкие бе-
лорусы победили!

А сегодня мы ещё и дорожим крепкой 
дружбой с братским народом. В 2012 году 
подписано Соглашение о сотрудничестве 
Свердловской областной общественной ор-
ганизации ветеранов войны, труда, боевых 
действий, государственной службы, пенси-
онеров и Республиканской белорусской об-
щественной организации ветеранов.

Всё дальше уходит в прошлое Великая 
Отечественная война, всё меньше стано-
вится участников операции «Багратион». 
В Свердловской области сегодня прожи-
вает 171 участник боёв на территории 
Белоруссии. 

Дни воинской славы  

Отвагой и дружбой гордимся
техника-механика Якова Семёновича Вол-
кова, радиотелеграфиста Веру Михайловну 
Семёнову, командира противотанкового 
орудия Николая Константиновича Годо-
ва, командира зенитной батареи Валенти-
ну Николаевну Речкалову, артиллериста 
Николая Ивановича Никитина; водителя, 
прожекториста Александру Павловичу 
Лазукову, телеграфиста Марию Игнатьев-
ну Кузеванову, командира пулемётного 
взвода Фёдора Семёновича Шеломенцева, 
пулемётчика Сергея Ивановича Самылина, 
командира взвода Николая Михайловича 
Полосина, рядового Владимира Владими-
ровича Симановского, участника обороны 
Брестской крепости Вячеслава Фёдоровича 
Зыкова.

За операцию «Багратион» звания Героя 
Советского Союза удостоены 1500 человек.

В честь советских войск, освободителей 
Белоруссии от оккупации, на 21-м киломе-
тре Московского шоссе был насыпан кур-
ган славы. Монумент состоит из 4 штыков, 
которые олицетворяют 4 фронта, которые 
принесли победу в ходе операции.

Две тысячи девятнадцатый год.
Но давность времени значенья не имеет.
И дата – третьего июля –
Вам, ветераны, снова душу греет!

Людмила ТЕТЮЦКИХ,
член бюро городского совета ветеранов.

Фото из семейного архива ЗЫКОВЫХ.
Защитники Брестской крепости, 

1966 г. 

3 июля исполнилось 75 лет 
со дня освобождения Белоруссии 

от фашистских захватчиков.

Среди них – жители Екатеринбурга и 20 
муниципалитетов региона. По указу Прези-
дента Республики Беларусь Александра Лу-
кашенко все они награждены медалями «75 
лет освобождения Республики Беларусь от 
немецко-фашистских захватчиков».

Среди живущих и ушедших от нас мы 
вспоминаем ирбитчан – участников осво-
бождения Белоруссии: медсестёр Нину 
Григорьевну Овчинникову и Варвару Ни-
колаевну Дьяконову, командира роты 
Константина Алексеевича Кайгородова, 

Прошло ровно 50 лет со времени нашего 
окончания Ницинской средней школы. Как 
замечательно, что среди нас нашёлся такой 
неравнодушный, солнечный человек, как 
Нина Чекина (Миронова). Она организова-
ла, сплотила и собрала нас. Мы с нетерпени-
ем ждали этого дня, чтобы встретиться всем 
вместе. 

Нина приготовила стенды с фотографи-
ями давних лет, где мы с трудом себя узна-
вали. В те времена она занималась фотоде-
лом. Не забыла и о подарочках.

Это было так здорово! Получили привет 
из прошлого, снова вернулись в детство. 

Мы устроили небольшое представление с 
весёлыми песнями и стихами. 

В селе уже давно построена новая школа. 
Чистотой, образцовым порядком встретила 
она своих бывших учеников. Хочется ска-
зать большое спасибо педколлективу, ди-
ректору Людмиле Викторовне Щитовой за 
тёплый приём, за распахнутые для нас две-
ри школы. Мы побывали в школьном музее, 
где собрано много экспонатов, материалов, 
в том числе о педагогах, об истории села 
Ницинское, его жителях. Много уже забы-
тых предметов быта. Отдельная экспозиция 
посвящена Великой Отечественной войне.

Признательность 

Наш привет – с песнями и стихами!
Венцом встречи стало чаепитие с огром-

ным юбилейным тортом. 
Мы пообщались с учителем математики 

Александрой Матвеевной Мильковой. Всег-
да её вспоминаем с огромным уважением. 
Несмотря на свои 89 лет, она по-прежнему 
бодра. Рассказала нам о своей жизни, вну-
ках. Мы пожелали ей здоровья, а её родным 
– гордиться мамой и бабушкой.

Нам крупно повезло, что с 5 по 8 класс у 
нас был бессменный классный руководи-
тель. В каждом ученике Нина Фроловна Па-
хомова воспитывала честность, трудолюбие, 
ответственность за любой труд, уважение к 
окружающим. Её сердце без остатка отдано 
школе, детям. В наших успехах – её несо-
мненный вклад. Мы навестили свою люби-
мую учительницу. Взволнованная Нина 
Фроловна всех нас помнит, узнавая, обнима-

ла и желала добра и здоровья. Вспоминала 
смешные случаи, шутила и была бесконечно 
счастлива в эти минуты. Её характер и задор 
до сих пор такой, что молодые позавидуют.

С огромным уважением вспоминаем 
Зою Дмитриевну Рачёву, Анну Викторовну 
Щапову, Клавдию Ефимовну Марценюк, 
Зою Тихоновну Шишкину, Галину Сергеев-
ну Чекину, Валентину Анисимовну Щапову 
и Ефросинью Платоновну Евдокимову. 

Может быть, я что-то упустила про на-
ших наставников, не обо всех сказала. Но 
бесспорно, мы стали настоящими людьми 
только благодаря им и нашим родителям. 
Спасибо вам, учителя, низкий поклон от 
выпуска 1969 года!

От имени одноклассников 
Надежда ТАБАТЧИКОВА (Чусовитина), 

г. Каменск-Уральский.

Вот и в 4 июля его с радостью встре-
тили: ключарь Свято-Троицкого Архи-
ерейского подворья протоиерей Ни-
колай Решетников, иерей Владимир 
Смирнов и причт храма. Отец Алек-
сандр с малых лет вместе со своей ма-
мой Зинаидой Яковлевной Новопаши-
ной был прихожанином нашего храма.

Протоиерей Александр около 30 
лет был благочинным Центрального 
епархиального округа Новосибирской 
митрополии, а сейчас руководит Мис-
сионерским отделом Новосибирской 
епархии. Неустанно трудится на ниве 
православного просвещения. Награж-
дён многими государственными и цер-
ковными наградами, выступает с лекци-

Наши земляки 
В планах – снять фильм
Каждый год свой родной Свято-Троицкий храм города Ирбита посещает 
митрофорный протоиерей Александр Новопашин, настоятель собора во имя 
святого благоверного князя Александра Невского в Новосибирске.

ями в различных регионах России и за 
рубежом. Накануне он вернулся из Бол-
гарии, куда был приглашён Святейшим 
патриархом Болгарским Неофитом.

Протоиерей Александр Новопашин 
– сценарист и кинорежиссёр, участник 
и лауреат многих кинофестивалей и ки-
нофорумов – снял два документальных, 
и два полнометражных игровых филь-
ма. Фильмы сняты по заказу ФСКН Рос-
сии и МВД России. В 2009 году он снял 
документальный фильм «Перелом» о 
проблемах наркомании в молодёжной 
среде. В 2011 году – документальный 
фильм «Царь болгарский» о Болгар-
ском Царе Симеоне II – последнем Пра-
вославном Царе. В 2013 году появился 
художественный фильм «Меня это не 
касается», посвящённый теме нарко-
мании. В 2016 году – художественный 
фильм «Рядом с нами», который рас-
сказывает о том, как люди попадают в 
тоталитарные секты и кто обычно сто-
ит за такими организациями.

В планах отца Александра – снять 
фильм о бездомных, даже есть назва-
ние: «Люди, которых нет», но пока не 
решены вопросы финансирования.

Протоиерей Александр пообщался с 
ключарём Свято-Троицкого Архиерей-

ского подворья  протоиереем Никола-
ем, совершил литию на могиле своих 
усопших родных. Осмотрел стенды 
возле храма, порадовался, что у нас 
такой молодой, активный епископ 
Алапаевский и Ирбитский Леонид. 
Отец Александр очень хочет побывать 
в городе Алапаевске, поклониться его 
святыням и лично познакомиться с 
владыкой Леонидом.

В память о маме отца Александра 
мы подарили ему книгу «Осень зо-
лотая» о подвижниках благочестия 
Свято-Троицкого храма, которую он с 
благодарностью принял. Мы пожалели 
о том, что Зинаида Яковлевна, скончав-
шаяся в феврале прошлого года,  книгу 
не увидела. Отец Александр ответил: «Я 
обязательно всё ей прочту, когда приду 
на могилку, ведь усопшие нас слышат».

В заключение встречи мы пожелали 
отцу Александру с Божией помощью 
осуществить все свои планы, а мы бу-
дем ждать встречи с ним в октябре, 
когда он с миссионерским визитом 
посетит наш город, чтобы встретиться 
с молодым поколением Ирбита.

Людмила КОЛЕСНИКОВА.
Фото Ксении РОДИОНОВОЙ.

Интересно, весело и вкусно!
Для сотрудников Ирбитского музея народного быта пер-

вые выходные дни июля прошли очень интересно! 
Мы побывали в городе Екатеринбурге на ярмарке «Иван 

да Марья», где на самой крупной экспозиции ремесленных 
изделий Урала представляли наш город и нашу знаменитую 
Ирбитскую межрегиональную ярмарку! Угощали всех го-
стей вкусным чаем из самого большого в России самовара.

Увидели работы 150 мастеров из 25 городов со всей 
страны – ткачей и гончаров, кузнецов и резчиков по дере-
ву, художников и скульпторов, ткачих, золотошвей… По-
пробовали фермерские натуральные продукты, посмотре-
ли зажигательные выступления артистов. Организаторы 
обещали: в эти дни на Плотинке будет интересно, весело и 
вкусно! И они своё слово сдержали. 

На летней ярмарке «Иван да Марья» проходило 250 ма-
стер-классов для детей и взрослых по ткачеству, гончарно-
му и кожевенному ремеслу, традиционной росписи, резьбе 
по дереву, прядению, лепке из глины, изготовлению народ-
ных игровых кукол. Каждый гость фестиваля смог принять 
в них участие, приобрести новые навыки и умения и со-
хранить на память самостоятельно созданный сувенир. Со-
трудники Ирбитского музея народного быта проводили два 
мастер-класса – по изготовлению игровых народных игру-
шек «Петрушка-пряталка» и «Мышка-норушка». И  дети, и 
взрослые с удовольствием их делали. Не все малыши умеют 
пользоваться ножницами, завязывать узелки. Тут уж на по-
мощь приходили родители. Было видно, что эта совместная 
работа приносит всем большое удовольствие. 

По нашему радушному приглашению мастера и ремес-
ленники готовы приехать в Ирбит в августе, участвовать в 
нашей ярмарке и удивлять почтенную публику своим твор-
чеством. Ждём с ними встреч! 

Татьяна ЗВЕРЕВА.

Ярмарка-2019 
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ЦЕНА СВОБОДНАЯ

КУПЛЮ 
МОТОЦИКЛ «УРАЛ» 
и запчасти к нему. 

8-922-02-00-228, 
8-922-02-51-004

КУПЛЮ ВАШ 
АВТОМОБИЛЬ. 

Дорого. Выезд на место.
 В любом состоянии. 

8-922-02-00-228, 
8-922-02-51-004

Память

ПРОДАМ 
3-комнатную квартиру 

в 2-этажном доме (2-й 
этаж), пос. Пионерский 

площадь – 58 кв. м.  

8-912-259-21-63

Байкаловская бойня 
закупает у населения КРС:

коровы, быки, тёлки – 
цена договорная. 

Расчёт наличными! 

8-912-235-32-64, 
8-982-655-25-76 

Просим всем, кто знал и помнит 
Галину Ильиничну, помянуть её 
добрым словом вместе с нами.

Светлая память. Вечный покой.

Муж, дети, внуки, родные.

14 июля исполнится 5 лет, как нет с нами 
нашей любимой, дорогой жены, мамы, 
бабушки, сестры, тёщи, свекрови, тёти 

ВИНОКУРОВОЙ ГАЛИНЫ ИЛЬИНИЧНЫ.

Сердце погасло, будто зарница.
Боль не потушит года.
Образ твой вечно будет храниться
В памяти нашей всегда.
Ты жизнь свою прожила достойно,
Оставив память нам навек.
В безмолвном мире спи спокойно,
Любимый всеми нами человек.

Срочно нужна помощь!
Свердловское региональное отделение Общероссий-

ской общественной организации «Российский Красный 
Крест» начал сбор гуманитарной помощи для жителей 
Иркутской области, которые пострадали от наводнения в 
Тулунском, Тайшетском и Нижнеудинском районах.

Присоединиться к благотворительной акции может 
любой желающий. С вопросами и предложениями по 
сбору средств и гуманитарной помощи обращайтесь в 
ГАУ «Комплексный центр социального обслуживания на-
селения города Ирбита и Ирбитского района» по адресу:  
г. Ирбит, ул. Орджоникидзе, 52, часы работы: с 8 до 17 ча-
сов в рабочие дни. Телефон: 8 (34355) 6-23-59.

Банковские реквизиты для перечисления пожерт-
вований: Свердловское региональное отделение Об-
щероссийской общественной организации «Россий-
ский Красный Крест». Юридический адрес: 620078, 
РФ, Екатеринбург, ул. Коминтерна, 16, офис 718 ИНН 
6660040963 КПП 666001001 ОГРН 1036605619390 р/с 
40703810900000000179, к/с 30101810500000000768 в 
ООО Коммерческий Банк «КОЛЬЦО УРАЛА», г. Екатерин-
бург. Назначение платежа – «Оказание помощи постра-
давшим от паводка».

Спорт

12 июня в рамках празднования Дня России были 
торжественно вручены знаки отличия комплекса ГТО 
участникам, выполнившим нормативы во втором полу-
годии 2018 года. 

 Согласно приказам Министерства спорта Российской 
Федерации от 25 января 2019 года № 18нг и 22 апреля 2019 
года № 65нг «О награждении золотым знаком отличия  Все-
российского физкультурно-спортивного комплекса «Готов 
к труду и обороне» (ГТО) по результатам выполнения нор-
мативов Всероссийского физкультурно-спортивного ком-
плекса «Готов к труду и обороне» награждаются выполнив-
шие установленные нормативы по видам испытаний:

золотым знаком отличия 2 ступени:
– Касенов Тимур, учащийся школы № 10;

золотым знаком отличия 3 ступени:
– Щитов Илья, учащийся школы № 10; 

золотым знаком отличия 5 ступени:
– Буньков Данил, учащийся школы № 18;
– Дорохин Всеволод, учащийся школы № 10; 
– Кедрова Полина, учащаяся школы № 10;
– Серков Илья, учащийся школы № 13;
– Подоксёнов Владислав, студент Ирбитского гумани-

тарного колледжа. 

золотым знаком 6 ступени:
– Абросов Константин Александрович; 

золотой знак отличия 8 ступени:
– Ахметшина Юлия Сергеевна;
– Юдин Евгений Аркадьевич;
– Дьяконов Олег Николаевич.

Согласно приказам Министерства физической культу-
ры и спорта Свердловской области  от  31 января 2019 года  
№ 20 /ОС, 25 апреля 2019 года № 107/ОС «О награждении 
знаками отличия Всероссийского физкультурно-спортив-
ного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО) по резуль-
татам выполнения нормативов испытаний (тестов) Всерос-
сийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к 
труду и обороне» награждаются выполнившие установлен-
ные нормативы по видам испытаний:

серебряным знаком отличия III ступени:
– Кофанов Роман, учащийся школы № 1. 

серебряным знаком отличия IV ступени:
– Саратов Дмитрий, учащийся школы №13;
– Анциферов Дмитрий, студент Ирбитского мотоциклет-

ного техникума.

бронзовым знаком отличия V ступени:
– Серебренников Андрей, учащийся школы №13;
– Смирнов Александр, студент Ирбитского мотоциклет-

ного техникума. 

бронзовым знаком отличия VI ступени:
– Аксёнов Анатолий Вениаминович.
бронзовым знаком отличия VII ступени:
– Ковалёв Сергей Викторович.

бронзовым знаком отличия VIII ступени:
– Фоминых Андрей Викторович.
Поздравляем всех участников Всероссийского физкуль-

турно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» 
с заслуженной наградой, желаем не останавливаться на 
достигнутом, дальше идти в ногу со временем, укрепляя 
физические качества, дух патриотизма и активную граж-
данскую позицию, и приглашаем всех желающих принять 
активное участие в выполнении нормативов комплекса 
ГТО. Приходите в Центр тестирования по адресу: город Ир-
бит, улица Карла Маркса, 59 и получите свой знак отличия!

С 25 по 28 июня на спортивных площадках общеобра-
зовательных школ и Универсальной спортивной площадке 
прошёл Фестиваль по выполнению норм Всероссийского 
физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне» среди обучающихся общеобразовательных школ 
II ступени (возрастная группа от 9 до 10 лет). 

В Фестивале приняли участие пять школ города № 1, 
5, 8, 9 и 18. Согласно программе, дети сдавали 8 норма-
тивов. Фестиваль прошёл в формате лично-командных 
соревнований.

В командном первенстве победителем стала команда 
школы № 5, на втором месте команда школы № 9, третье 
место у команды школы № 18. 

В личном первенстве победителем стала ученица школы 
№ 5 Алёна Сулейманова, на втором месте Карина Рыльская, 
которая также является ученицей школы № 5. Третье место 
в личном первенстве занял Марк Радионов, ученик школы  
№ 9. Все они выполнили испытания на золотой знак отличия. 

Отметим, что из 53 участников Фестиваля ещё 20 
школьников выполнили испытания на серебряный знак и 
8 школьников на бронзовый знак отличия комплекса ГТО.

Участники, выполнившие нормативы на знак отличия, 
будут представлены к награждению соответствующим зна-
ком отличия комплекса ГТО, а участники, показавшие луч-
шие результаты в личном первенстве в каждом виде испы-
таний, будут награждены грамотами. 

По информации Центра развития культуры, 
спорта и молодёжной политики.

Благодаря Всероссийскому физкультурно-
спортивному комплексу «Готов к труду и обороне» 
такие привычные слова, как «спорт», «здоровый образ 
жизни», «физкультура», обретают более высокую 
ценность, становятся трендами жизни современных 
россиян, задают тон и вектор развития будущего! 

В рамках муниципально-
го заказа администрации 
города с 8 июня на улице 
Азева силами работников 
ООО «Коммунэнерго» про-
водятся работы по замене 
15 опор воздушных линий 
электропередачи. 

По словам мастера Ана-
толия Ефремова, делается 
это в целях замены устарев-
ших на более современные 
самонесущие изолирован-
ные провода. 

Граждан просят с по-
ниманием отнестись к 
временным неудобствам, 
связанным с отключением 
электроэнергии в дневное 
время. 

Ремонты Строится котельная
Споро идёт строительство новой газовой ко-

тельной мощностью 36 МВт по ул. Мамина-Си-
биряка, 2б.  На сегодня полностью подготовлена 
площадка, установлены две опоры для труб и ве-
дётся работа по прокладке инженерных комму-
никаций. На днях планируется начало работ по 
монтажу двухэтажного здания котельной, кото-
рое будет собираться из готовых блоков методом 
укрупнённой сборки. Планируемый срок готов-
ности объекта к пуско-наладочным работам – сен-
тябрь 2019 года, поэтому есть реальная возмож-
ность ввода котельной в эксплуатацию с началом 
отопительного сезона.   

Школа меняет крышу
На здании городской детско-юношеской спор-

тивной школы начался капитальный ремонт кров-
ли. В настоящее время идёт демонтаж старой.  

Елена АБРАМОВА. Фото автора.  

Новые опоры

Никто не смог тебя спасти,

Ушла из жизни мама...

Но светлый образ твой родной

Мы будем помнить постоянно.

Просим всем, кто знал и 
помнит Клавдию Михайловну, 

помянуть добрым словом 
вместе с нами. 

Родные.

13 июля исполняется 10 лет, как нет с нами нашей 
дорогой, любимой мамочки, бабушки, прабабушки 

СЕЛЬКИНОЙ КЛАВДИИ МИХАЙЛОВНЫ.


